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私人界与市政厅交流平台
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隆坡市政厅推介21世

纪地方议程（Local

Agenda 21)办公室，

充作辖区内私人界、

学校和银行业与巿政

厅合作交流平合，提

出各项方案，以打造

美好城市，如减少社

区破坏公物问题。

吉隆坡市长拿督

斯里阿末费沙今曰为

地方议程办公室主持

开幕时认为，市政局

的地方议程小组于

2006年12月成立，过

去相当积极处理事

务，相信是全马最为

活跃的地方议程。

他指出，目前，

该地方议程巳结合近百

名，来自不同领域伙

伴，针对一些事件提出

建议等，例如如何打击

破坏公物一事。

.他说，如今当局设

立办公室，提供一项平

台让各界有机会在该处

针对一些事项做出讨

论。

事仍无法获得解决。

破坏公物情况严重

隆市长否认城市果园欠管理

阿末费沙（右二）为地方议程吉祥物进行推介，左起为再娜、阿都拉菲和阿敏诺丁。

城市果园

菲、市政局规划小姐主

任再娜和市政局副总监

拿督阿敏诺丁。

降机年龄多于10年，

将给予更新，年龄少于

10年的升降机则进行

维修。

出席者包括市政局

咨询委员会拿督阿都拉

"市政厅今年拨出

900万令吉维修升降

机，但因为破坏公物情

况严重，令升降机在3

至4个月就已损坏，让

人感到遗憾。"

阿末费沙说，市政

厅仍计划明年拨出

1200万令吉I"办助管辖

范围内的组屋维修或更

新升降机，一旦确实升

他指出，即使破坏

公物案件已减少，但是

组屋升降机频遭破坏一'

时都会询问4来西亚

森林研究局(FRIM)

的专业意见。

■阿末费沙说，当局

询问意见是希望有效

打理该果园，而非报

道所指的有欠管理。

"我巳指示园艺小

组派员前注果园，以

美化当地。"

他指出，虽当局延

长为该果园正式开幕

的曰期，不过，民众

仍可前往当地参观。

Taman

Dusun Bandar)被指未

有妥善管理，令吉隆

坡市长动怒，并极力

否认此事，指当局非

常关注该果园树木的

成长，而且打理树木
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